

Lichtopferungen während des Kagyü Mönlams 2010

Wie bei jeder unserer Reise zum Kagyü Mönlam gab es auch bei dieser Reise die Möglichkeit um Spenden für die geplanten Lichtopferungen der Pilgergruppe mitzugeben. Mit dem gesammelten Beitrag war es der Pilgergruppe des Buddhadharma Zentrum Wien möglich, insgesamt 147.950 Butterlampen während des Kagyü Mönlam 2010 in Bodhgaya zu entzünden und dem Buddha im Mahabodhi-Tempel 68 Opferschüsseln und Dharmaroben darzubringen.

Impressionen von den Lichtopferungen in Bodhgaya:

